

# REPORTER

## Prabowo Subianto Umumkan Putra Sulung Presiden Joko Widodo Jadi Cawapresnya di Pilpres 2024

Karmel - [SUMUT.REPORTER.CO.ID](https://SUMUT.REPORTER.CO.ID)

Oct 22, 2023 - 19:48



JAKARTA-Ketua Umum Partai Gerindra, yang juga sebagai Calon Presiden Prabowo Subianto secara resmi mengumumkan putra sulung Presiden Joko Widodo, Gibran Rakabuming Raka, sebagai bakal calon wakil presidennya, Minggu (22/10/2023) malam.

Pengumuman tersebut dilakukan Ketua Umum Partai Gerindra Prabowo Subianto usai semua ketua umum partai politik di Koalisi Indonesia Maju (KIM) menggelar rapat di kediaman Prabowo yang berada di Jalan Kertanegara, Kebayoran Baru, Jakarta Selatan.

"Baru saja Koalisi Indonesia Maju (KIM) yang terdiri dari delapan partai politik,

yang dihadiri lengkap oleh ketum masing-masing dan sekjen masing-masing, kita telah berembung dan seluruhnya sepakat mengusung Prabowo Subianto sebagai capres Koalisi Indonesia Maju untuk 2024-2029 dan saudara Gibran Rakabuming Raka sebagai calon wakil presiden," ujar Prabowo dalam jumpa pers di kediamannya,

Pengumuman tersebut juga dihadiri langsung Ketua umum parpol Koalisi Indonesia Maju (KIM) diantaranya, Ketua Umum Partai Golkar Dr. Ir. Airlangga Hartarto, Ketua Umum Pan Zulkifli Hasan dan Ketua Umum Partai Demokrat Agus Harimurti Yudhoyono

Selain itu, pengumuman Gibran Rakabuming Raka yang diusung oleh Koalisi Indonesia Maju (KIM) itu juga dihadiri seluruh perwakilan tim pendukung dan menyatakan siap memenangkan Prabowo Subianto-Gibran di Pilpres 2024

Sebelumnya, Putra Sulung Presiden Republik Indonesia Joko Widodo (Jokowi) Gibran Rakabuming Raka juga sudah menemui Ketua Umum Partai Golkar Dr. Ir. Airlangga Hartarto dan Ketua Umum PAN Zulkifli Hasan dan juga menghadiri rakernas Partai Golkar

Dalam rakernas Partai Golkar, Jumat 20 Oktober 2023 itu, Partai Golongan Karya (Golkar) secara resmi mengusulkan Gibran Rakabuming Raka sebagai bakal calon wakil presiden untuk mendampingi bakal calon presiden Prabowo Subianto di Pilpres 2024.

Usulan partai Golkar tersebut disampaikan langsung Ketua Umum Partai Golkar, Airlangga Hartarto di DPP Golkar Sabtu (21/10/2023) dan Prabowo langsung menyambut baik usulan partai Golkar yang mendukung Gibran, putra sulung Presiden RI Jokowi sebagai bacawapres yang akan mendampinginya.

Sementara itu, Putra Sulung Presiden Republik Indonesia Joko Widodo (Jokowi) Gibran Rakabuming Raka saat menghadiri rakernas Partai Golkar itu merespons sambutan hangat dengan menyalami relawan di jalur masuk. Gibran juga sesekali melempar senyum dan lambaian tangannya